

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

C'est la rentrée !

Que l'on soit scolaire, dans le monde du travail ou retraité, septembre marque le retour aux activités ordinaires. Les deux mois d'été furent marqués par le dérèglement climatique avec canicules, orages violents, inondations, incendies qui nous rappellent notre devoir de réagir rapidement si nous voulons préserver la vie sur notre planète ! Autre sujet d'inquiétude, l'inflation galopante avec la perte de pouvoir d'achat qui en découle, comme d'habitude les plus faibles sont davantage impactés. Mais nous ne sommes pas au bout de nos peines, le risque de pénurie de gaz, le coût de l'énergie électrique de plus en plus important annoncent un hiver difficile.

Aurons-nous une rentrée sociale agitée comme le prédisent certains ? Cela dépendra des mesures prises par nos gouvernants, mais les premiers échos ne prêtent pas à verser dans l'optimisme. Localement, à Yzeure, la grogne est également latente, les annonces de fermeture de services ne passent pas, il ne suffit pas de faire preuve d'autosatisfaction, mais bien de prendre conscience que la population ne suit plus la majorité municipale. Face à la situation financière inquiétante de la ville, il aurait été de bon aloi de concerter nos administrés et prendre les décisions qui s'imposent après une réunion publique. Mais la concertation est seulement de façade, les réunions désertiques dans les différents quartiers montrent bien que les citoyens sont déboussolés par une action municipale sans pilote dans le sens des décisions prises sans réflexion ! Alors attention, oui la rentrée risque d'être compliquée et agitée.